

Aktuelles aus dem Netzwerk - Nr. 41, März 2017

Liebe Netzwerkerinnen und Netzwerker,
liebe Wohnprojekt-Interessierte,
sehr geehrte Damen und Herren,

heute möchten wir vor allem auf Termine hinweisen, die den Auftakt für neue Projekte darstellen. Wir möchten Sie einladen, sich zu beteiligen.

Darüber hinaus befindet sich das Netzwerk in einer bundesweiten, wohnungspolitischen Diskussion zum Konzeptverfahren. In vielen Städten reift die Erkenntnis, dass die Vermarktung von Liegenschaften zum Höchstpreis nicht die beste Strategie ist, um nachhaltige Quartiersentwicklung, solide Wohnungsversorgung und urbane Vielfalt zu schaffen.

Wir wünschen Ihnen viel Vergnügen beim Lesen und beim Planen Ihres Wohnprojekts.

Veranstaltungen für neue Projekte:

Erste Interessenbekundung zum Neubaugebiet Hilgenfeld

Die Stadt Frankfurt am Main plant, im Stadtteil Frankfurter Berg in der Nähe der S-Bahn-Haltestelle ein neues Wohnquartier zu entwickeln. Für das sogenannte Hilgenfeld, das derzeit noch Ackerfläche ist, wurde ein städtebaulicher Wettbewerb durchgeführt und es ist festgesetzt, dass 15 Prozent der Flächen für gemeinschaftliche und genossenschaftliche Wohnformen vorgehalten werden sollen.

Wir laden ein zu einer ersten Interessenbekundung am Mittwoch, dem 29. März 2017 um 19 Uhr in die Adickesallee 67/69. [Mehr...](#)

Infoveranstaltung "Zuhause in Frankfurt" mit dem DRK

Die ersten formalen Hürden für das Nachbarschafts-Projekt „Zuhause in Frankfurt“ in Harheim unter dem Dach des DRK sind genommen und wir möchten Sie nun zu einem ersten Informations-Gespräch der Interessierten einladen:

Wir treffen uns am Mittwoch, 5. April 2017 um 18.30 Uhr in der Adickesallee 67/69 Der Projektentwickler Markus Gildner wird Ihnen den aktuellen Stand des Projekts vorstellen. [Mehr...](#)

Aus dem Netzwerk:

Hausprojekt NiKa - Tag der offenen Tür

Das Hausprojekt NiKa in der Niddastraße 57 lädt ein zum Tag der offenen Tür:

"Du willst das Hausprojekt NiKa kennenlernen? Vielleicht einen Direktkredit geben? Mehr wissen über das Mietshäuser Syndikat? Dann komm zum Tag der Offenen Tür in der Niddastraße 57 mit Kaffee, Kuchen, Kinderkram, Führung im Haus usw.!

Am Samstag, 25. März zwischen 15 und 18 Uhr." [Mehr...](#)

GlobaLokal-Runde

Die MitmacherInnen von GlobaLokal treffen sich regelmäßig zur GlobaLokal-Runde in Frankfurt, wo man die Gruppe und das Konzept des Wohn- und Wirkprojekts kennenlernen kann.

Neuinteressierte sind herzlich eingeladen an den Treffen teilzunehmen, werden jedoch gebeten sich vorher anzumelden. Der nächste Termin ist der 23. April 2017 um 16 Uhr. [Mehr...](#)

Netzwerk besteht nun aus 60 Wohninitiativen und Wohnprojekten

Das Netzwerk Frankfurt für gemeinschaftliches Wohnen e.V. wächst weiter auf 60 Gruppen und drei weitere Mitgliedsanträge wurden gestellt.

[Mehr...](#)

Weitere Veranstaltungen:

Jahrestagung des FORUM Gemeinschaftliches Wohnen e.V. - Bundesvereinigung zum Konzeptverfahren

Das FORUM plant die diesjährige Jahresveranstaltung - gleichzeitig das 25jährige Jubiläum - mit einer Tagung zum Konzeptverfahren zu verknüpfen. Für den 16. Juni 2017 im Deutschen Architekturmuseum in haben bereits Referent/innen aus verschiedenen Städten zugesagt. Was die Bundesvereinigung für das gemeinschaftliche Wohnen bereits erreicht hat, kann man auf der Website www.fgw-ev.de nachlesen.

Mehr Informationen zur Tagung folgen im nächsten Newsletter.

Netzwerkarbeit erfolgreich gestalten

Die Stiftung Mitarbeit bietet eine Fortbildungsveranstaltung im Mai an:

In Netzwerken zu arbeiten und mit anderen Organisationen zu kooperieren hat Konjunktur. Hintergrund dieser Entwicklung ist der rasche gesellschaftliche Wandel und die zunehmende Komplexität der Herausforderungen. Viele Aufgaben können von einzelnen Akteuren nicht (mehr) alleine bewältigt werden. Netzwerke sind vor allem dann hilfreich, wenn bei der Bearbeitung anstehender Aufgaben akteurs- und sektorübergreifend zusammengearbeitet und verschiedene

Perspektiven und Kompetenzen integriert werden. [Mehr...](#)

Web- und Lesestoff:

Das Netzwerk auf facebook

Ein paar gemeinschaftliche Wohninitiativen wie NiKa, BeTrift oder Agora sind auf facebook unterwegs und auch das Netzwerk postet die wichtigsten Veranstaltungen dort. Wer sich dort mal umschauchen will: [Das Netzwerk auf facebook](#)